



El grupo de estudiantes que participa en el campus con las autoridades ayer en el antiguo silo.

A. GALDONA

Un proyecto de estudiantes dotará al antiguo silo de Tafalla de uso residencial

Su elaboración constituye uno de los casos prácticos que abordará alumnado de arquitectura del Campus Internacional Ultzama que empezó ayer

SHEYLA MUÑOZ
Tafalla

Un grupo de estudiantes de arquitectura diseñará durante los próximos días un anteproyecto sobre la adecuación del antiguo silo agrícola de Tafalla, de propiedad municipal, para la pro-

moción en este edificio de vivienda pública de protección oficial. La consecución de este anteproyecto constituye uno de los dos casos prácticos que deberán abordar los estudiantes del séptimo Campus Internacional Ultzama que comenzó ayer precisamente con la visita técnica a

las antiguas instalaciones industriales del silo.

En esta escuela de verano van a participar catorce estudiantes de proyecto de fin de carrera y recién titulados procedentes de escuelas de arquitectura de España, Portugal, Italia, Eslovenia y Estados Unidos becados por la Fundación Arquitectura y Sociedad y por Nasuvinsa, ambas entidades organizadoras del campus. Los catorce estudiantes se dividirán en dos grupos, uno de los cuales se encargará del proyecto del silo y el otro diseñará un proyecto de rehabilitación de las casas de camineros de Oronoz-Mugairi. Para ambos casos prácticos, el alumnado contará con la tutoría de un equipo de profesionales coordinado por el arquitecto navarro Patxi Mangado.

En el caso del silo de Tafalla los estudiantes se plantearán diferentes tipologías de viviendas, de uno, dos y tres dormitorios en un ejercicio práctico que incluirá la urbanización exterior de la parcela. Deberá conservarse la estructura original del edificio y las fachadas principales. A conocer las instalaciones de este antiguo silo acudió ayer el consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, José Mari Aierdi, junto con la directora general de Vivienda, Ana Bretaña. Estuvieron también el alcalde de Tafalla, Xabier Alcuaz; la concejala Amaia Jaurrieta; la arquitecta municipal, Marta Jáuregui; y Raúl Montero y Emilio Pardo, miembros fundadores del equipo Rue Arquitectos, redactor del estudio preliminar sobre esta propuesta. "Intervenciones como la del viejo silo de Tafalla tienen como objetivo recuperar un patrimonio industrial ahora sin uso, regenerarlo y transformarlo en un activo de futuro", remarcó Aierdi.

